

商店臺帳通帳
違反検舉

平税務署では去る七日から管内全部に亘り各商店の臺帳通帳の臨時検査を執行した結果違反七件を検舉したが本月一月から六月まで六箇月間における違反検舉件数は實に百四十七件の多さに達した。

俳句片々

(八)

曲水雜詠 三木谷鶴子選

括られて春淺き桑の容ちかな杏坡子

余り形式的に走つた型があり「春淺き」を別な用語なり、新体語にて表はしたなれば充分に救はれるのである。括られてある桑とは、秋・畑を耕すに枝が邪魔になるから縛り付けて、春、新芽が生ふ頃にはぞくのであります。

此の場合、春を表はすのには括られてある桑とは「春淺き」を説明したものであるから、改めたて「淺き」を加へた事は句が重複するからであり、敢て「淺き」は必要のない、無駄な用語である。

時折斯うした句が見受けられるが、此句の欠点は之れまで余り短所が大きがつたものであつたが、此句は長所であるが短所に一寸氣付かれないのである。其部分文解して譯である。

脂ら燃ゆる音いさぎよき秋刀魚かな 同

秋刀魚の嗜好慾が適確に唆られてゐる。秋刀魚を喰べたと思つて、空腹を抱いて秋刀魚を焼いてゐたのだが、強い脂肪分が

いさぎよき音を立て乍然いてゐる。其の脂の匂ひが鼻の中に感じた時、堪り兼ねて一掴みした様が連想されてある。

句意が強く秋刀魚の匂に刺戟されるとばかりでなく、嗜好慾に生きてゐるのが此の句と同じ特長であり、殊に好く描かれてある。

錢湯の皆腰折れし團扇かな 夏の湯上りの實感句、蒸し暑い炎熱を湯に依つて幾分か汗を拭いてある。

冷酒や馬の鈴鳴る驛夕べ 同

一日の仕事が終えて休んでゐる、馬の鈴が夕靄に聞いて来る、馬子が疲れた体を居酒屋で安價な冷酒を呑いて、疲労を慰めている。

一、五月雨や里の夕べに灯の火

一、杏の樹に四十雀鳴く昨日

一、ひねもすの田の仕事終へ河鹿鳴く聲

一、ひねもすの田の仕事終へ歸り道今日も聞きけり

一、杏の樹に四十雀鳴く昨日

なんでもないよ
訳もなく淋しい
涙がほとり
ホーにさわづて

一、杏の樹に四十雀鳴く昨日

内臓外科専門

骨關節外科

整形外科門

藤本順

婦人科

産婦人科

外科

平町新川町(電話一六四)

木村寅次郎

院長

木村寅次郎

木村寅次郎